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ATA de Reunião Extraordinária do Colegiado do Curso de Licenciatura em Física - 
IFAL - Campus Piranhas  

Aos dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, o Colegiado do Curso de 
Licenciatura em Física se reuniu em caráter extraordinário para tratar sobre um único ponto de 
pauta: 1- Programas vinculados à formação docente e 2 - O que ocorrer. Quem participou da 
reunião foram os professores: Ricardo Batista do Carmo, Izabel Cristina Barbosa de Oliveira, 
Evandro Barbosa Nunes, Erilaine Barreto Peixoto, Aluisio Antonio Bezerra de Carvalho, Jailson 
Costa da Silva, Robenilson Ferreira dos Santos, Felipe Alexandre Medeiros de Freitas, Danilo 
Olimpio Gomes, Micael Dantas Macena, Enedina Maria Soares Souto e os representantes 
discentes Jorge da Conceição dos Santos, Jéssica Santos Oliveira e José Davi Gomes 
Nascimento. O professor Ricardo inicialmente destaca o único ponto de pauta, a necessidade da 
indicação pelo colegiado, do Docente Orientador do PRP e coordenador(a) de área, no Pibid, 
sendo esta demanda oriunda da PROEN. Os nomes indicados para as funções são do profº 
Robenilson Ferreira, para o PRP, e da profª Erilaine Barreto, para ser a coordenadora do PRP 
para o curso de Física. A votação será realizada após a fala do profº Robenilson, o qual tratará 
sobre sua experiência como supervisor do Pibid. Ao iniciar sua fala, ele fala que há um maior 
fornecimento de bolsas por parte da Capes, e também relata sobre sua experiência no Pibid. 
Além disso, o profº Robenilson explica alguns pontos sobre em relação ao PRP. Em sequência, 
por terem participado do Pibid, os estudantes Davi e Jéssica relataram suas experiências. O profº 
Danilo pediu a palavra para fazer alguns questionamentos ao profº Robenilson acerca dos 
programas de formação docente. Esclareceram-se dúvidas sobre o tempo de execução do Pibid 
por partes dos alunos, como se daria a seleção de professores participantes dos programas, sendo 
estes do Ifal ou das redes estaduais e municipais, também sobre o valor da bolsa paga para cada 
estudante.  

Diante das dúvidas esclarecidas, colocou-se em votação as indicações para coordenador de 
área do Pibid e docente orientador do PRP, havendo a aprovação da profª Erilaine como 
coordenadora, e o profº Robenilson como docente orientador.  

O profº Ricardo reforça a importância de que os docentes mantenham seus currículos 
atualizados, devido ao processo de avaliação do curso. O profº Jailson questiona se teremos um 
repositório compartilhado para anexar as comprovações das produções acadêmicas. O profº 
Ricardo garante que irá verificar essa possibilidade. Ele também destaca a necessidade de 
realizarmos a adequação bibliográfica dos componentes curriculares. O professor Aluísio 
questiona sobre a dificuldade para realizar a adequação, considerando que há carência de títulos 
dos diversos componentes curriculares. O profº Ricardo esclarece que novos livros foram 
inseridos no acervo e que haverá mais pedidos para diminuir o déficit das bibliografias. Para 
complementar, o profº Danilo afirma que requisições de livros podem ser realizados pelo SIGAA 
ou diretamente ao bibliotecário, também destaca a importância do trabalho do NDE nesse 
processo de readequação. O profº Jailson destaca que bibliografias mais atualizadas estão 
presentes nas disciplinas do curso de Matemática do Campus, e isso poderia nos ajudar 
na atualização das bibliografias do curso de Física. Ele ressalta que a contratação de professores 
também deve ser prioridade para a melhoria do curso, especificamente da área pedagógica. 



Como último ponto da reunião, a estudante Jéssica questionou como poderia reorganizar o 
Centro Acadêmico do curso, sendo esta dúvida esclarecida pelos profº Robenilson e profª 
Enedina. A reunião se deu por encerrada após 55 minutos de seu início.  
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

Para verificar a autenticidade deste documento entre em https://sipac.ifal.edu.br/public/documentos/index.jsp 
informando seu número: 4, ano: 2022, tipo: ATA DE REUNIÃO, data de emissão: 02/06/2022 e o código de 

verificação: b85fe0ebcd 


